



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 183 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Madre – Niño, son prioridad en salud para las autoridades regionales

- Entidades se unen para articular acciones en beneficio de este grupo poblacional.

El sector poblacional Madre – Niño será la prioridad en acciones de salud y bienestar en la región Cajamarca. Por ello, se desarrolló la Mesa de articulación interinstitucional, contando con la participación de autoridades, funcionarios y responsables de programas del sector.

El Gobernador Mesías Guevara, fue informado sobre la actualización del Plan regional de reducción y control de la anemia materno infantil y la desnutrición crónica 2019 – 2030. Asimismo, sobre la matriz de articulación intergubernamental, intersectorial e interinstitucional para la mejora de la salud del binomio madre – niño.

La Gerencia Regional de Desarrollo Social realizará el monitoreo y seguimiento a los comités de trabajo, para el cumplimiento efectivo de los compromisos.

Participaron de esta mesa de articulación

- El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia Regional de Desarrollo Social – Subgerencia de Asuntos Poblacionales
- Las direcciones regionales de Salud, Producción, Trabajo, Vivienda.
- ONG Wather for people
- UDRSIS - Cajamarca
- Ministerio de Economía y Finanzas
- Programas Cuna Mas, Juntos, País, Qali Warma, Foncodes, Enlace MIDIS, Coordinación FED
- Red Asistencial de Salud – EsSalud



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

- Colegio Médico del Perú – Consejo Regional Cajamarca
- Reniec

Se agradece su difusión
Cajamarca, 20 de marzo del 2019

*DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA*